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Cher Alain,

Permettez-moi  de  rebondir  sur  votre  dernière  phrase,  qui
appelle plusieurs commentaires.
« Et nous, Français, ces dernières élections ont été un coup
de semonce, souhaitons qu’en 2017 nous ayons un gouvernement
digne, si la guerre n’a pas éclaté avant ! »

Certes, ces dernières élections sont révélatrices de l’état
d’esprit de nos compatriotes. Et si le second round n’avait
pas été torpillé par les copains et les coquins d’herpès (et
assimilés), le visage de notre belle France eût été sacrément
changé.

Seulement voilà, avec un Manu Tango névrosé aux manettes (jeu
de mots involontaire, mais que je conserve néanmoins, d’autant
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que ce dernier a la manette tremblante quelquefois quand il ne
parvient plus à se maîtriser), qui crie à la fois au feu et au
loup pour faire bonne mesure et pour faire bien peur dans les
chaumières, le FN (et ses malpensants que nous sommes) est
devenu l’ennemi public n°1.
Ce sont les musulmans qui doivent s’en réjouir : pensez donc,
la victime pose d’elle-même la tête sur le billot !

Alors, maintenant, 2017 …

Oui, les peuples européens grondent, mais ce sont les peuples
de base, les sans dents, les petits, les oubliés du Système au
bénéfice  des  «  chances  »  déferlantes,  et  non  pas  leurs
dirigeants. Sauf … Oui, sauf, pour vous citer, ceux de l’Est,
ceux  de  Hongrie  du  courageux  Orban,  de  Slovaquie,  de
Macédoine,  de  Pologne,  du  Danemark,  sans  oublier  l’ami
Poutine, avec la Russie qui va finir par redevenir blanche à
force de ne plus être rouge.
Et lorsqu’il ne se contente plus de grogner, le peuple montre
les dents, et finit rapidement par s’en servir.

2017, c’est loin, il peut s’en passer des catastrophes d’ici
là ! Il peut nous en être imposé des lois liberticides, de
plus en plus totalitaires, il peut nous en être supprimés des
sites de réinformation, des moyens de nous organiser, des
armes pour nous défendre …

Vous,  comme  nous  tous,  espérez  un  gouvernement  digne.  Je
dirai, pour commencer, un gouvernement digne de ce nom. Un
gouvernement  qui  aime  son  propre  pays  et  ses  propres
habitants. Qui aime et respecte sa propre histoire, et qui ne
veuille  pas  la  trahir,  la  gommer,  l’effacer,  la  faire
disparaître, au bénéfice absolu de hordes de pouilleux qui ne
savent  que  démolir,  détruire,  piller,  brûler,  violer,
décapiter,  tout  en  étant  eux-mêmes  incapables  d’inventer,
d’élaborer, de construire. Normal finalement, il y a quatorze
siècles, dans leurs sables, il n’y avait rien d’autre que
troupeaux de chèvres et crottes de chameaux.



2017, oui, c’est loin. Il peut s’en passer des choses d’ici
là. Et justement, mettons à profit ce temps, qui va courir
bien vite, pour nous organiser, pour nous regrouper, pour nous
informer et nous former à certains principes qui pourront être
salvateurs  le  moment  venu,  à  certaines  techniques  (sur
lesquelles je n’en dirai pas plus ici).

Je souhaiterais par ailleurs ne plus lire dans nos colonnes
des réactions du style « tout est perdu », « tout est foutu »,
« nous sommes déjà morts », « la charia va bientôt nous être
imposée  »,  «  nous  allons  être  envahis,  anéantis,  notre
civilisation va disparaître », j’en passe et des meilleures…

Cela ne sert qu’à démoraliser les troupes et saper l’élan
patriote qui se fait de plus en plus sentir.
Car il y a mille et une manières de se préparer à contrer une
échéance macabre qui n’a rien d’inéluctable.

Entendez bien tous : RIEN D’INELUCTABLE !!!

Et tout ceci est en cours, nous y travaillons, la résistance
s’organise, chacun peut y participer, comme il est, là où il
se trouve, en fonction de ses propres moyens, compétences et
disponibilités.
Il suffit de le vouloir et de se manifester.
Dites-vous bien que si vous ne faites pas signe au conducteur
du bus, celui-ci ne s’arrêtera pas.
Christine  parle,  écrit,  communique,  organise,  ranime  la
flamme, stimule les endormis, se déplace par monts et par vaux
pour échanger en direct. Il vous suffit de la contacter pour
qu’elle sache qu’elle peut compter sur vous. Ensuite, elle
passe le relais à ceux qui savent faire, et qui peuvent faire.

2017  Si la guerre n’a pas éclaté avant … Non, elle n’a pas
encore éclaté, mais elle est déjà déclarée. Elle nous a déjà
été déclarée alors que nous n’avions rien demandé.
C’est justement là qu’est le problème : nous n’avons rien
fait, nous avons laissé faire, alors que nous voyions venir



l’impensable, car les indicateurs s’allumaient les uns après
les autres.

Fini de rire, charmante Elvire, les loups sont entrés dans
Paris. Mais ils ne s’attendent pas à ce qui va leur tomber sur
le  museau,  une  fois  que  les  bougies  dérisoires  seront
éteintes.
Et même avant peut-être …
Il suffit de le vouloir, et de vouloir faire !


